
GP-RIM-2244/2024

Sorocaba, 19 de dezembro de 2024

Senhor Presidente,

Em atenção  ao  requerimento  nº  2384/2024,  de  autoria  do  nobre  vereador

Péricles Régis Mendonça de Lima e aprovado por esse Legislativo,  no qual requer  informar

sobre o oferecimento de exames de holter na rede pública de saúde de Sorocaba, informamos a

Vossa Excelência, conforme esclarecimentos da Secretaria da Saúde:

1) A Secretaria da Saúde contratualizou o exame com o GPACI. De acordo

com o levantamento de produção ambulatorial do SUS, foram realizados 1.478 exames de holter

de 2020 a 2024 (GPACI, CHS e Linus Pauling).

2) São oferecidos uma média de 42 vagas mensalmente para holter, além de

vagas ofertadas pelo Estado.
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3) Atualmente, há 3.719 munícipes aguardando na demanda de holter adulto e

41 munícipes aguardando na demanda de holter infantil. A Secretaria da Saúde está em fase de

elaboração de Estudo Técnico Preliminar para ampliação de oferta deste exame por telemedicina.

4) A Lei  Orçamentária  Anual  (LOA) de  2025,  conforme o  projeto  de  lei

enviado à Câmara Municipal de Sorocaba, prevê um orçamento total de R$ 1.122.700.664. Este

valor  está  sujeito  a  atualizações  e  ajustes  conforme  necessário.  Dentro  deste  montante,  R$

541.020.081,75 estão alocados para ações de atenção média e alta complexidade. Esta categoria

inclui o custeio de diversos serviços de saúde, entre eles a realização de exames, como o exame

de Holter.

No entanto, a LOA não especifica a quantidade exata de exames de Holter

programados para 2025. A alocação de recursos para exames específicos geralmente é gerida de

forma mais detalhada em níveis administrativos subsequentes, como em planos operacionais ou

através de contratos com prestadores de serviços de saúde. Assim, a quantidade de exames a

serem realizados dependerão dos contratos de 2025 que estão em fase de renovação, por isso não

conseguimos precisar neste momento. 

Sendo  só  para  o  momento,  subscrevemo-nos  renovando  os  protestos  de

elevada estima e distinta consideração. 

              Atenciosamente,                                           

LUIZ HENRIQUE GALVÃO
Secretário de Relações Institucionais e Metropolitanas

Excelentíssimo Senhor
VEREADOR GERVINO CLÁUDIO GONÇALVES
Digníssimo Presidente da Câmara Municipal
SOROCABA - SP
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